

Communiqué de presse

Département de Loire-Atlantique

Hôtel du Département

3, quai Ceineray – CS 94109 - 44041 Nantes cedex 1

loire-atlantique.fr

Loire
Atlantique

Contacts presse :

- service.presse@loire-atlantique.fr - 02 40 99 11 13
- Anaïs Hubert - 02 40 99 09 61
- Gweltas Morice - 02 40 99 16 68
- Laurence Corgnet - 02 40 99 17 45

Le 14 avril 2018

Des individus se sont introduits à l'intérieur du musée Dobrée à Nantes

L'écrin du cœur d'Anne de Bretagne a été volé pendant la nuit

Des individus ont réussi à s'introduire à l'intérieur du musée Dobrée, dans la nuit du vendredi 13 au samedi 14 avril à Nantes. Sur place, ils ont dérobé trois éléments de l'exposition « Voyage dans les collections », présentée depuis le 20 mai 2017 et jusqu'au 30 septembre 2018.

Il s'agit d'une statue hindoue dorée, d'un ensemble de monnaies d'or et de l'écrin du cœur d'Anne de Bretagne, une pièce d'orfèvrerie exceptionnelle réalisée en or en 1514.

Le Département de Loire-Atlantique, propriétaire du musée Dobrée et dépositaire de l'écrin du cœur d'Anne de Bretagne, a immédiatement déposé plainte. Une enquête de police a été ouverte.

Philippe Grosvalet, président du Département, condamne fermement ces actes et espère que les pièces dérobées pourront être retrouvées le plus rapidement possible : « *Les cambrioleurs s'en sont pris à notre patrimoine commun et notamment à une pièce d'une valeur inestimable. Bien plus qu'un symbole, l'écrin du cœur d'Anne de Bretagne appartient à notre Histoire. La reine Anne, duchesse de Bretagne, avait souhaité que son cœur soit inhumé auprès de ses parents. Sauvé de la fonte après la Révolution, il est conservé au musée Dobrée depuis 1886.* »